
Protokoll der Mitgliederversammlung

des Fördervereins der Georg-Büchner-Schule Riedstadt-Goddelau

Datum:  Donnerstag, den 23. 1. 14

Ort: Lehrerzimmer der GBS

Beginn: 19.30 Uhr

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Frau Lukasch begrüßte die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

2. Danach legte sie den Jahresbericht der Vorsitzenden vor. 
Anja Fathke gab einen kurzen Bericht über die Kurse:  88 Kinder haben sich für die Kurse 
angemeldet,  es kamen 18 Kurse zustande.  Einnahmen und Ausgaben hielten sich die Waage.

3. Kassenbericht
4. Daniela Zachertz legte den Kassenbericht vor. 
5. Beate Blacker und Melanie Suhr haben am… die Kontoführung geprüft. Es gab dabei keine 

Beanstandungen.  Die Vereinskassenführung war ordnungsgemäß und nachvollziehbar. 
6. Es gab keine Fragen zu den Vorstandsberichten.
7. Frau Suhr beantragte daraufhin die Entlastung des Vorstandes. Die vier anwesenden Mitglieder 

stimmten alle für die Entlastung des bisherigen Vorstandes.
8. Wahlen

Wahlvorstand: Martina Lukasch und Petra Zielinski
Es wurden keine Einwände gegen eine Abstimmung per Handzeichen erhoben. 
Gewählt wurden:
1. Vorsitzender: einstimmig  (13 Stimmen) bei einer Enthaltung:  Hans-Joachim Mayer
2. Vorsitzende: einstimmig (14 Stimmen): Sibylle Berger

Kassenwartin : einstimmig : Daniela Zachertz (14 Stimmen)
Schriftführer: einstimmig: Dagmar Scheuermann-Reich (14 Stimmen)
Beisitzer: 
Evelyn Wilhelm: einstimmig (14 Stimmen)
Ronald Weihrauch: einstimmig (14 Stimmen)
Alexandra Schneider: einstimmig (13)  bei einer Enthaltung 
Inga Schmiedl:  einstimmig (13) bei einer Enthaltung
Antje Zielinski (die Einverständniserklärung lag schriftlich vor) einstimmig (14)
Anja Fathke einstimmig (14)

9. Kassenprüfer: Melanie Suhr (einstimmig bei einer Enthaltung)
                    Beate Blacker (einstimmig, Die Einverständniserklärung lag schriftlich vor. )
Keine der Anwesenden hatte  Einwände dagegen, dass die Kassenprüfer ein weiteres Mal 
gewählt werden. 

10. Erhöhung des Mitgliedsbeitrages
Über die Erhöhung des Mitgliedsbeitrages wurde diskutiert.  Die Erhöhung von 18 auf 21 Euro 
wurde einstimmig beschlossen. Es wurde keine geheime Abstimmung beantragt.

11. SEPA-Umstellung



Daniela Zachertz berichtete von der Umstellung auf SEPA
Dagmar Scheuermann-Reich teilt  diese den Eltern in einem Elternbrief mit: Mitteilung der 
Erhöhung und Begründung dafür(keine Zuwendungen Bußgeld, keine Erhöhung seit 2001,
 

12. Verschiedenes
Unter dem Punkt „Verschiedenes“ gab es keine Themen.

Martina bedankte sich  bei den Anwesenden für das Vertrauen. 
Ein sehr herzlicher Dank wurde von den Anwesenden, besonders von Frau Scheuermann-Reich 
für die Schule, auch Frau Lukasch gegenüber ausgesprochen. 

Für die Richtigkeit
Riedstadt, den 28. 1. 14

Dagmar Scheuermann-Reich
Schriftführerin

 


